



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 27 September 2018

Halaman: 2

DUKUNG PADAT KARYA DI BENER

Warga Relakan Lahannya

untuk Jalan Lingkungan

TEGALREJO (MERAPI) -Program padat karya infrastruktur tahun 2018 berupa pembuatan jalan lingkungan di RT 12 RW 07 Kelurahan Bener Kecamatan Tegalrejo telah diselesaikan. Masih ada beberapa ruas jalan lingkungan di Bener yang belum dibangun. Meski demikian mayoritas warga sudah rela memundurkan lahannya untuk mendukung jalan lingkungan.

"Pembebasan lahan menjadi masalah yang paling berat untuk membangun jalan lingkungan. Tapi sebagian besar warga sudah merelakan memundurkan rumahnya," kata Ketua RW 07 Bener, Bambang Yuniarto usai peresmian padat karya infrastruktur di RW 7 Kampung Bener, Rabu (26/9).

Termasuk jalan tembus lingkungan yang dibangun lewat program padat karya, lanjutnya, dulu warga sudah memundurkan rumahnya. Dia menyebut jika harus mengganti rugi lahan warga untuk jalan bisa sekitar

Rp 7 miliar. Rencananya akan ada pembuatan jalan dengan lebar 6 meter di antaranya jalan yang tembus hingga Jalan Godean. "Untuk rencana jalan itu warga sudah memundurkan rumahnya sekitar dua meter. Tapi masih ada beberapa rumah yang belum mundur. Kami tidak memaksa," ujarnya.

Phaknya menegaskan sudah ada *master plan* pembangunan jalan di tingkat kota, sehingga wilayah tinggal melaksanakan. Oleh sebab itu diharapkan pemerintah dapat mendukung pembangunan jalan lingkungan yang belum dikerjakan.

Sekretaris Dinas Koperasi Usaha Kecil Mikro Tenaga Kerja dan Transmigrasi (KUKM Nakertrans) Kota Yogyakarta Tyening Handayani Shanti mengatakan, padat karya infrastruktur yang dibangun di Kampung Bener berupa jalan cor blok sepanjang 450 meter dan lebar 70 cm x 2 jalur. Total anggaran sekitar Rp 96 juta dari Bantuan Keuangan Khusus DIY dan APBD Kota Yogyakarta. Pengerjaan oleh sekitar 50 warga setempat.

Sementara itu Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengapresiasi warga yang telah merelakan lahannya untuk jalan lingkungan. Pembangunan jalan dengan sistem padat karya itu dilainya sebagai pelaksanaan dari gerakan Gandeng Gendong. Bisa untuk meningkatkan penataan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat.

Instansi

Din. KUKM - Nakertrans

Kel. Bener

Kec. Tegalrejo

Positif

Biasa

Untuk



MERAPI-TRI DARMIYATI

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi bersama warga dan dinas terkait meninjau hasil pembangunan jalan lingkungan program padat karya di RW 7 Kampung Bener.

kat karena dikerjakan warga sendiri sehingga bisa menambah pendapatan.

"Sumbangan yang paling besar ini sebenarnya dari masyarakat karena sudah memundurkan rumahnya untuk jalan dan tidak ada ganti ruginya," tambah Heroe.

Menurutnya teori pembangunan dimulai dari jalan untuk memajukan dan mengembangkan wilayah. Langkah tersebut yang membuat Pemkot Yogyakarta membangun jalan di tepi-tepi sungai. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo 2. Kelurahan Bener 3. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005